

Temperatura llegará esta semana a -8 grados en Punta Arenas y -18 en Natales

Senapred entrega recomendaciones ante “heladas moderadas e intensas”



Ante los pronósticos que indican temperaturas de hasta -6 grados en Punta Arenas y la llegada de una ola polar que agudizará el frío a mitad de semana, el Senapred entregó ayer algunas recomendaciones para lo que califica de “heladas moderadas e intensas”.

De acuerdo con el servicio, se aconseja “mejorar el aislamiento de ventanas y puertas para evitar la pérdida de calor”, “asegurarse que los sistemas de calefacción funcionen correctamente y tener fuentes alternativas de calor, como estufas de emergencia”. También “proteger las tuberías contra la congelación con aislamiento o mantas térmicas”, y “asegurar el funcionamiento de respaldos en

caso de cortes de energía. También se recomienda “usar ropa de abrigo en capas, incluyendo guantes, bufandas y gorros para actividad en el exterior”.

Por otro lado, se dispuso la realización de Cogrid preventivos de coordinación en Última Esperanza, donde se espera el mayor impacto de las heladas (hasta -18 grados).

Se recordó que “en consideración a este antecedente, la Dirección Regional de Senapred Magallanes, en coordinación con la Delegación Presidencial Regional, mantiene la emergencia para la comuna de Punta Arenas por alteración de conectividad”, vigente hasta que las condiciones del evento así lo ameriten.

